

7 Pilihan Outfit Nonton Konser Pria yang Santai dan Nyaman

Category: LIFESTYLE

written by Redaksi | 29/11/2024



<https://unsplash.com/photos/rear-view-of-group-of-unrecognizable-young-friends-dancing-at-summer-festival-XVkuW0-fsfw>

Datang ke konser musik adalah hal yang menyenangkan. Terutama bagi pria yang senang dengan dunia musik dan punya band atau penyanyi favorit. Namun pria juga sering dianggap paling simple dalam memilih outfit nonton konser. Padahal selain menikmati performance penyanyi di atas panggung, kita juga tetap bisa tampil keren dengan mix and match berbagai outfit yang kita punya.

Apalagi

kebanyakan konser biasanya menggunakan lokasi outdoor, jadi kita juga harus pandai memilih outfit yang bukan cuma terlihat keren, tapi juga nyaman digunakan sepanjang konser.

Pilihan Outfit Nonton Konser Pria

Agar kamu makin nyaman dan enjoy nonton konser artis favorit, berikut beberapa pilihan outfit nonton konser yang bisa Anda coba, seperti:

1. Celana Pendek dan Kaos Polos

Jika Anda memang orang tak mau pusing soal outfit, tapi tetap ingin terlihat keren di konser, memakai kombinasi celana pendek dan kaos polos adalah pilihan paling aman. Selain nyaman digunakan, kombinasi outfit ini juga cocok untuk segala jenis konser.

2. Kemeja Flanel dan Celana Chino

Kalau ingin kelihatan santai dan tampak keren, Anda bisa mencoba kombinasikan antara kemeja flanel dan celana Chino. Agar makin nyaman selama konser, ada baiknya untuk memilih celana yang tidak terlalu ketat, sehingga kita tetap leluasa bergerak. Untuk pilihan kemeja, bisa gunakan model regular fit atau oversize supaya makin kelihatan keren.

3. Hoodie dan Celana Pendek

Memakai hoodie dan celana pendek juga tetap kelihatan keren dan nyaman. Apalagi di cuaca yang tidak terlalu panas atau mini konser yang dilakukan indoor. Kalau dirasa terlalu simpel, Anda bisa menambahkan aksesoris seperti kalung atau topi. Selain itu, juga bisa dipadukan dengan sneakers atau sepatu vulcanized.

4. Open Collar dan Celana Pendek

Senang pakai kemeja? Anda bisa gunakan paduan kemeja open collar dan celana pendek saat ke konser. Supaya tetap nyaman sepanjang acara, gunakan bahan kemeja yang adem dan tidak kaku. Sehingga Anda tetap terlihat santai dan nyaman selama acara.

5. Kombinasi Kemeja, Kaos dan Celana

Kalau ingin terlihat outstanding dan stylish, Anda bisa kombinasikan antara kemeja, kaos dan celana. Untuk kemeja, bisa gunakan tipe lengan pendek, kemudian padukan dengan kaos polos dan celana pendek kesukaan Anda.

6. Kaos Grafis dan Jeans

Kalau datang ke konser band atau artis favorit, bisa gunakan outfit kaos grafis dan celana jeans. Kaos grafis adalah kaos bergambang penyanyi atau band yang Anda sukai. Selain membuat tampilan Anda terlihat keren, ini juga menjadi bentuk dukungan terhadap artis atau band tersebut.

7. Kaos Lengan Panjang dan Celana Pendek

Kombinasi

outfit nonton konser yang tak kalah simple adalah kaos lengan panjang dan celana pendek. Walau terlihat sederhana, Anda tetap bisa menambahkan aksesoris lain, seperti mengenakan topi atau sneakers, yang membuat penampilan Anda terlihat santai.

Selain kombinasi OOTD konser yang keren, tentunya Anda juga makin percaya diri memakai pakaian dari brand ternama. Terutama bagi Anda yang senang memakai celana pendek saat konser.

Menariknya,

Anda bisa gunakan berbagai pilihan celana pendek branded dari Russ & Co. Russ merupakan brand pakaian yang menyediakan banyak pilihan outfit keren untuk pria. Pilihannya pun beragam, mulai dari dewasa hingga anak-anak. Sehingga bisa jadi pilihan nonton konser bersama keluarga.

Brand

satu ini juga sudah banyak melakukan kolaborasi dengan sejumlah penyanyi terkenal, sering mengeluarkan produk edisi khusus. Bagi Anda yang mencari ide mix and match outfit harian, Russ juga menyediakan berbagai inspirasi padu-padan yang bisa Anda sesuaikan dengan style yang disukai.

Berbagai

produk yang ditawarkan pun bisa Anda dapatkan di berbagai marketplace favorit.

Dengan begitu, Anda tak perlu bingung lagi harus bergaya dengan outfit seperti

apa setiap harinya.